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ごあいさつ

1月吉日　八王子市議会議員　にしむろ真希

議会報告会について

視察について

2025年新しい年を迎えました。皆様いかがお過ごしでしょうか？
アメリカの大統領も代わり、日本にどの様な影響があるのか、今年は大きな変化の年
になりそうです。
昨年は幕開けの1月1日から、能登の地震、飛行機事故等大きな災難が続きました。
八王子市からも災害廃棄物処理班が、石川県へ都自治体として、初めて派遣されまし
た。大きな被害に遭われた石川県穴水町へ職員も支援に入り、私達市議会も現状を
確認させていただきました。
初宿市長がよくお話しされる、平常時・災害時という社会のフェーズを取り払い、災害
が起きたときに準備するのではなく、日常的に使っているものを災害時に役立てるこ

とを目指す、フェーズフリーを意識して生活して行く事が重要だと痛感いたしました。
本年も、選ばれるまち八王子を目指し、大好きなふるさと八王子のために働かせていただきます。

昨年11月11日に長房中学校にて、議会報告会を開催いたしました！
今までの取り組みを大きく方向転換をし、一方的に報告していた会から『主権者教育』『広聴機能』を充実させる内容に切り替
えました。中学生公民の授業で、議会の仕組みや市議会議員の役割について講義をして、その後中学生6、7人に対し市議会議
員が2人入ったグループを作り、グループワークをいたしました。まちづくりについて、市議会議員について、政治について、様々
な若者の意見や要望に触れ、目的を達成する事ができました。

議会運営委員会視察
静岡市市役所、愛知県豊橋市市役
所、大府市役所、岩倉市役所を視察
させていただきました。
若者の意見を集める為に長年続け
ている、高校生との意見交換会や、

韓国始興市視察
海外友好都市交流の取り組みで、友好
都市の始興市へ伺いました。
市長、市議会へ表敬訪問と意見交換、そ
して人口増についてのセミナー、子育て
支援について学び外国人人口増に対し
ての対策について、就労困難が続いてい
る現状について大学の対応など、多岐に渡り学
び意見交換を行いました。韓国で唯一の4年生
の韓国工学大学も視察させていただき、八王
子にある工学系の高専や、専門学校との交流
をお願いしてまいりました。
八王子市で学ぶ子どもたちの学びの幅を広げ、世界に通用する八
王子っ子の育成に寄与できるよう、この交流をきっかけに進めてま
いります。

反問権という、市長などが議員の質問や質疑の趣旨が不明な
場合などに、質問等を行った議員に問い直す権利で、論点・争
点を明確にし、議論を深めることを目的とし、反問権を導入し
ている議会、YouTube配信についてや、議会サポーター制度
を導入している議会等、開かれた議会改革について学ばせて
いただきました。本市に生かしてまいります。

中学生からの感想は
〇市議会を身近に感じる事が出来た
〇議員は怖いと思っていたがまちの為に働いてくれている事がわかった
〇ちょうど学んでいる公民の授業の理解度が深まった
〇八王子について考えるきっかけになった
〇将来の八王子についてもっと考えたくなった　等
選挙権が18歳に引き下がり、主権者として求められる力を育成する教
育、主権者教育は、これまで以上に求められます。
学生たちが、主権者として求められる力を養えるよう、これからも取り組
んでまいります。　

2月6日（木）19時より、「にしむろ真希新春の集い」を開催いたします。
お誘い合わせの上、是非ご参加いただきますようお願い申し上げます。
皆様にとって良き一年となりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。
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メールアドレス︓info@nishimuro-maki.jp
〒192-0081 東京都八王子市横山町6-12
にしむろ真希後援会事務所

にしむろ真希の政治活動に御寄付お願いいたします！

金融機関名：多摩信用金庫（店番063）
口座：普通預金0259111
名義：にしむろ真希後援会 会長 長谷部好昭

頂戴いたしました御寄付は、政治活動を通し皆様のお役に立ててまいります。
にしむろ真希の活動を支えていただけましたら幸いです。是非とも宜しくお願いいたします。

後援会入会はこちらから⇨

研修会について

衆議院議員選挙御礼

日々の活動の様子

後援会行事「MAKICUP」開催報告 にしむろ真希新春の集い

所属しております自由民主党三議連研修会にて、
『アメリカ大統領選後の世界と日本の安全保障』
について学びました。
・世界で起きている戦争や紛争
・我が国を取り巻く安全保障環境、軍事力
・2025年から2035年に起こる可能性があるといわれている台湾
有事は日本の有事であるという事　等々

島国である日本が置かれている現状を多くの方が理解し、憲法改
正に向け大きく駒を進めるべきと痛感いたしました。

昨年10月衆議院議員選挙の際に皆様に応援のお願いをさせていただきました
はぎうだ光一衆議院議員が、7期目の当選をさせていただきました。
ご支援をいただきありがとうございました。
全国から落選活動をするメンバーが八王子市に集められ、沢山の妨害を受けました。
本人に非があることは謝罪をしてまいりましたが、妨害行為があまりにも酷く、恐怖さ
え覚える選挙でありました。やはり、世界を相手に国を代表し発言をし、国を守り、その
ベースに八王子を愛している…そんなはぎうだ代議士が「このまちの代表」としてふさ
わしいと思っております。
皆様からの厳しいご意見に対しましては、真摯に受け止めこれからも国家のために、そ
して八王子市のために働いていただきたいです。

「MAKICUP第3回にしむろ真希ゴルフコンペ」を
開催させていただきました。沢山の方にご参加をい
ただき、ありがとうございました。
年間通して、新年会や納涼会、バスツアー、ボウリン
グ大会など様々なイベントで、皆様と楽しい時間を
過ごさせていただいております。
今年も是非、お誘い合わせの上ご参加いただきま
すようお願い申し上げます！

日時　2025年2月6日（木）19時～
場所　八王子エルシィ（八日町6-7）

同封のご案内をご確認願います。
お誘い合わせの上、ぜひご参加くださ
い！楽しみにお待ちいたしております！

参考資料　長島昭久衆議院議員提供

八王子流鏑馬 骨髄バンク上映会 踊りの会 給食センター完成記念式典


